



**Mexicali B.C. 17 de diciembre de 2019.**

## **DIP. JUAN MELÉNDREZ APOYA CON BECAS A POBLADORES DEL VALLE PARA EL PROYECTO “PASAPORTE DIGITAL”**

- **Servirán para que puedan alfabetizarse digitalmente, y tengan herramientas para desarrollarse en el siglo XXI**

Con el propósito de que los pobladores de los diferentes ejidos y comunidades del Valle de Mexicali puedan alfabetizarse digitalmente, lo cual les permita contar con herramientas que les sirvan para desarrollarse en el siglo XXI, el diputado Juan Meléndrez Espinoza dará su apoyo para becar a 100 personas por mes, en el proyecto denominado “Pasaporte Digital”.

Dicho proyecto iniciará en las instalaciones del Centro Bachillerato Tecnológico Agropecuario 328 (CBTA), ubicado en el ejido Sinaloa del Valle de Mexicali, el cual tiene toda la infraestructura necesaria y donde se impartirán las clases en el uso de tecnologías digitales.

En el presídium del evento inaugural, efectuado en las instalaciones del mencionado CBTA del ejido Sinaloa, se contó con la presencia, aparte del legislador Juan Meléndrez, de Manuel Vizcarra, en representación del titular de la Secretaría del Campo y Seguridad Alimentaria; Guadalupe Acuña, subdelegado de la Secretaría de Educación Pública en Baja California y Gildardo Rojo, responsable de la Unidad de Educación Media Superior Tecnológica Agropecuaria en Baja California.

Además de Abel Graciano Aguayo, presidente del Comité de Vinculación de Mexicali; Julio Avilés, presidente de la Asociación Bajacaliforniana de Tecnologías en la Educación; Carlos Andrés Ponce, presidente del Comisariado del Ejido Sinaloa; Ricardo Acosta, representante del grupo CONECTA y Sixto Rogelio León, director del CBTA 328.

Al hacer uso de la voz en el evento, el diputado Juan Meléndrez comentó: “Quiero contarles un poco cómo inicio este proyecto. Durante la campaña conocí al maestro Julio Avilés, quien me platicó de un proyecto ambicioso, el de alfabetizar digitalmente a la población del Valle de Mexicali. En ese momento, como candidato del Valle, capturó mi atención”.

Agregó que el Valle se ha encontrado olvidado durante varias décadas, donde la marginación, las distancias y el detrimento de la agricultura por la

volatilidad de los mercados, así como el desinterés de los gobiernos del pasado para atender las necesidades de la población rural, ha afectado gravemente la economía de la gente trabajadora y fuerte de las zonas rurales.

Meléndrez Espinoza, presidente de la Comisión de Agricultura, Ganadería, Asuntos Portuarios y Pesca de la XXIII Legislatura local indicó, además, que el futuro de la economía, sea cual sea su ramo, son las tecnologías, los celulares inteligentes, computadoras y tabletas, las cuales son vistas más como instrumentos lúdicos o de diversión, que como instrumentos para generar bienestar y desarrollo económico.

“Es por ello que esta propuesta de Pasaporte Digital, con la que becaremos a 100 ciudadanos por mes durante 6 meses, se convertirá en el laboratorio para medir cómo la capacitación y certificación gratuita de la población del Valle de Mexicali en las tecnologías de la información, puede o no generar bienestar económico y social en las comunidades rurales”, señaló el representante popular del primer distrito mexicalense.

Y concluyó: “Hagamos del internet una palanca de desarrollo en las zonas rurales, que las distancias ya no sean obstáculos para trabajar, comercializar productos, concertar contratos, incluso facilitar aspectos más cotidianos como pagar servicios públicos y privados, así como tramitar actas del registro civil”.





